

Jeune Chambre Economique de Lyon :

« Eclatée »
et « Métropolitaine »

Tiens, un nouveau sigle d'un beau vert espérance : quatre lions symbolisant les quatre points cardinaux sont tournés vers l'extérieur, comme la plupart des quelque 160 membres de la J.C.E. sans doute, mais restent attachés, appuyés au signe traditionnel bien connu, tronc commun qui unit et rassemble.

Le nouveau logo marque le nouveau visage de la J.C.E. qui se veut plus « métropolitaine ». C'est ainsi que deux entités programmes autonomes ont vu le jour : celle du Centre de l'agglomération lyonnaise, et celle de l'Ouest lyonnais à chacune à leur tête un vice-président délégué. L'ensemble continuant d'être animé par le président de la J.C.E. et son bureau.

Les responsables espèrent par ce biais avoir localement un meilleur impact, une plus grande efficacité et aiguiser davantage l'esprit d'initiative de ses membres.

Cette structure « métropolitaine » se poursuivra d'ailleurs par la création d'autres secteurs au sein de la J.C.E. : l'Est lyonnais en 1983, le Nord et le Sud dans les exercices futurs.

« Ainsi nous donnerons à notre mouvement sa véritable dimension au sein de la Communauté Urbaine », explique Claude Bach, l'actuel Président, entouré de Michel Jaffelin, secrétaire général, de Jean Bernard Nuiry, vice-président pour le Centre, et Daniel Serpol, vice-président chargé des relations publiques.

Le programme de la J.C.E. est toujours chargé et ambitieux : en ce qui concerne l'amitié du centre, par exemple, le projet de la Maison des Meilleurs Ouvriers de France verra bientôt le jour, et ce, probablement, sur le site des anciens Etablissements C.E.M.

L'initiative est toujours un thème prisé avec une prochaine exposition de matériel informatique destiné à sensibiliser le grand public à son utilisation.

Deux actions à caractère social ensuite avec un parrainage d'industriels en faveur des travailleurs handicapés et la possibilité de faire profiter pour la première fois de classes de neige à des enfants défavorisés.

Autre thème avec Lyon-Initiative, association destinée à aider financièrement des créateurs d'entreprises, notamment sous forme de prêts d'honneur. Et du sport toujours avec le premier Marathon de Lyon qui aura lieu le dimanche 27 mars 1983 avec un départ dans la Foire de Lyon et un déroulement sur les communes de l'Est lyonnais, un premier pas alerte vers ce secteur.

L'entité-Ouest quant à elle promotionne l'énergie solaire à usage individuel et domestique, poursuit ses actions favorisant le mécénat d'entreprise et engage une importante action de sensibilisation aux dons de reins pour la greffe de ces organes...